



40 Jahre Wanderfreunde Heitenried

In der Tat wurde die Wandergruppe Heitenried vor 40 Jahren gegründet. Im Jahre 1982 hatte der Gründer und Vater der Wandergruppe, Franz Bösiger, eine fabelhafte Idee. Er organisierte zusammen mit seiner Gattin Marianne eine Wanderung, welche grossen Anklang fand. Sein Ziel war es, die wunderschöne Gegend rund um Heitenried und somit den Sensebezirk im Kanton Freiburg einer breiteren Öffentlichkeit zu zeigen. 1983 erfolgte die 2. Wanderung. Die umliegenden Wandervereine ermunterten Franz, die Wanderung beim Volkssportverband (VSL) anzumelden. Auf sein Gesuch hin wurde die Wandergruppe 1984 als 83. Mitglied in den Verband aufgenommen. Nach und nach wurden andere Wandergruppen auf die Heitenrieder aufmerksam, fungierten doch die Wanderfreunde auf den Ranglisten immer wieder auf den vorderen Rängen.

Am 31. August lud der Vorstand zum Jubiläums-Anlass ein. Unsere Präsidentin Helena Raemy-Brühlhart hat im Archiv gestöbert und jede Menge Bildmaterial, Urkunden, Zeitungsberichte und Dokumente hervorgezaubert. Sie präsentierte auf eine spannende, unterhaltsame Art die Vereinsgeschichte, welche in Kurzform auf unserer Homepage nachzulesen ist.

Natürlich kam an diesem Anlass das kulinarische Vergnügen nicht zu kurz. Über 60 anwesende Mitglieder wurden im Restaurant St. Michael fürstlich bedient und genossen das Festmahl.

Es wurden zahlreiche Erinnerungen aus den 40 Jahren ausgetauscht und weitergegeben, das Stöbern in den Foto-Alben, Zeitungsausschnitten sorgte für noch mehr Gesprächsstoff.



Gesangliche Darbietungen brachten zusätzlich fröhliche Stimmung. Moritz Schafer, der das Lied «Nix Amore» vortrug, verleitete die Gesellschaft zum Mitsingen. Seit diesem Anlass haben wir Wanderfreunde ein eigenes Vereinslied: Malou und Markus Thierstein texteten, nach der Melodie des Liedes «Lustig ist das Zigeunerleben», ein fröhliches und lustiges Vereinslied. Vielen herzlichen Dank den Akteuren Malou, Markus und Moritz für die musikalischen Einlagen.





Unser Ehrenpräsident Theo Meyer, fand lobende, herzliche Worte. Als erster Präsident der Wanderfreunde hatte er das Amt 20 Jahre lang inne. Dank den wanderfreudigen Mitgliedern sind die Heitenrieder in der ganzen Schweiz und im nahen Ausland bekannt und gern gesehene Gäste.

Ein Jubiläum ohne Geschenk geht natürlich nicht. Alle erhielten eine blaue Keramik-Tasse mit unserem Logo. Das Logo ziert auch unsere Shirts und Jacken. Und wieder eine Überraschung:

Die Tassen wurden von der Vereins-Mitgründerin, Fahnenpatin und Ehrenmitglied Marianne Bösiger-Rumo gespendet. Herzlichen Dank für die sehr grosszügige Geste.

Die Kameradschaft, das gemeinsame Feiern und der Austausch waren gross geschrieben an diesem Jubiläums-Anlass. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Organisatoren.

Astrid Götschmann

